
 

     

第１１４１回 例会 ２０１４年（平成２６年）１月２０日   

（ロータリー理解推進月間） 

 

前回（１月１４日）例会記録 

◇ プログレス 片岡 清夫 副ＳＡＡ  

  

 

１．1月お誕生月会員お祝い 

 

大嶋 捷正 会員 （１月 １日） 
   平山 明彦 会員 （１月 ２日） 

   井澤 武尚 会員 （１月 ４日） 

   高階 貞男 会員 （１月１６日） 

 

 

２．会長の時間  清水 清一 会長 

改めまして、新年おめでとうございます。 

今日から後半のスタートとなりますが、本日は戦略計画委員会のお話をしたいと思います。 

年明け早々の 1 月 7 日に委員会の方々に集まって頂き、前半での活動経過と後半の活動についての方向性を定める

為、より具体的な議論を行いました。その前段として、現在計画中のプロジェクトの棚卸しを行い、一覧表を提示しまし

た。 

  本日のプログラム                     （本日のプログレス 片岡 清夫 副ＳＡＡ） 
○ ロ－タリ－ソング  「今日も楽しく」  

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 卓  話  「空気をよむ」  中村 一 会員 

○ イニシエーションスピーチ  溝畑 史子 会員 

・ スキー 

・ 雪のふる街を 

・ ペチカ 
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例 会 毎週月曜日・12時30分 

ホテル日航大阪 Tel.(06)6244-1111 

会長：清水清一 幹事：塩尻明夫 会報広報委員長：松永 修 

四つのテスト／言行はこれに照してから 

Ｉ．真実かどうか Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 



 
その中で一番目として、ＩＭ7組の共同事業の件であります。7組ホストクラブとして、7組の全体活動を目指すことも含め、

地域社会への積極的奉仕活動を通じ、クラブの存在価値を作り出すという、当クラブの方向と合致した活動であるとの

意識を持って進める事としました。ただ「船場」という名をつけることは7組全体では少し組みない面があるので、全体に

はロータリークラブの活動をアナウンスする為の一つのイベント作りをしようということになり、その具体的に各クラブが

行っている活動、例えば東日本災害支援活動や海外のボランティア活動、等を各クラブがビジェアルに展示し、ロータ

リーをより知ってもらうことに努めるというものです。そして、開催時期は 5 月頃として、そのアピールする場所は御堂筋

カッポか、大阪よさこい祭等を考えるという方向を決めました。我々もこのプロジェクトを推進するに当り、会員各位の協

力を頂き組織を作り早々に躯体案をる来るように動いていますので、よろしくお願いします。 

 

３．ニコニコ箱報告  中村 一 親睦委員 

松谷 会員‥‥大相撲初場所 隠岐の海。二大関をくだし、幸先良いスタートにカンパイ！ 

今泉、小山、渡辺、俣野、斎藤(満)、栗原、宮原、北野、大嶋、西村、甚田、沖、中村、小島、清水、杉浦、塩尻、新川、 

片岡、岡本(茂)、溝畑、平山、岡本(真)、澤田、 

各会員‥‥今年も１年、元気で頑張りましょう！ 

   大嶋、平山、井澤、高階、各会員‥‥１月お誕生日 

   甚田、大嶋、林、宮原、各会員‥‥１月会社創立記念日 

 

４．出席報告  片岡 清夫 副ＳＡＡ 

会員総数 ３９名 出席率計算会員数 ３９名 出席員数 ３２名 出席率 ８２％ 

第１１３７回（１２月２日） 修正出席率 ９５％  

 

☆☆☆☆☆ 新年会員懇親会 ☆☆☆☆☆ 

        平成２６年１月１４日（火） 於：セントレジスホテル大阪 １８：００～２０：３０ 

 

◎ 会長挨拶    清水 清一 会長 

◎ 乾   杯    斎藤 満  会員 

 

◎ 年 男 放 談 （午年） 

 

・岡本 茂 会員 

 

船場RCに入会を許されて、今年の3月で満4年になります。これまで財団や会計の委員会

のお世話をさせていただいておりますが、昨年からは、私共の業界の役員をしております関

係で少々例会を欠席するケースも増えています。また、来年度は、この船場 RC で副幹事を

務める予定ですが、そのような大役がこなせるか心配しています。 

同じく年男の安倍首相が言うように、甲午（きのえうま）の今年は、駿馬のように障害をひらりと

乗り越える1年にしたいと思っています。 

健康を一番に、仕事を優先させながらも、ロータリーの「奉仕と親睦」に精進いたします。今年

もよろしく指導くださいますようお願いします。 

 

 



 

・渡辺 忠之 会員 

 

明けましておめでとうございます。 

今年の干支は甲午（きのえ・うま）十干の第一である甲は、木の若芽を懐く相から万物萌動を

意味し、十二支の午は時刻では昼方角は南と暖や陽を象徴天を翔る馬が良く言い伝えらて

いるようです。 

また馬は、全方角を見る目があり、３５０度が視界に入る様に云われます。 

午年に生まれ年を重ねて来ましたが、未だ３５０度の視界は開けていませんが、今年は少し

でも視界を拡大して行きたいと思っております。 

仕事では、小さな会社ですが、昨年に続き日本の美容技術を海外に輸出できる様、一層努

力し商品開発を進めていく方向です。 

一方では美容室も開業する予定であります。ロータリー活動は来期も財団委員長を拝命しております。 

各委員会の手足になっていきたいと思っております、ロータリー活動は、クラブの個性を失いつつあるのではないかと思うと

ころがあり、地区の活動が中心になっていないか、逆にそこに合わす事で個性を出し切れない点がある様に私は思ってお

ります。 

自然を大切に、日本の文化を育てる様な視点に目を向けて行く事が、大阪船場ロータリークラブらしく良いのではないかと

考えます。勝手な思いではございますが年男放談と致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 会員スピーチ 

甚田会員、北野会員、小山会員、溝畑会員、西村会員、杉浦会員に多方面にわたってお話をしていただきました。 

 

◎ 閉会挨拶 澤田 宗久 副会長 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

手に手つないで♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      ★次回１月２７日（月）例会予定 

    ・職奉卓話 片岡会員 ・ 甚田会員 

    ・クラブ協議会 ３１Ｆ「カトレア」 １３：４０～１５：４０ 

１月度 理事会報告 

平成２６年１月１４日（火） 於：セントレジスホテル大阪 1６：３０～１７：３０ 

（議 案） 

１．戦略委員会会議についての報告 

 ―議事録参照 

２．フィリピン災害支援について 

 ―澤田会員のルートでの支援の承認 

３．災害復興基金の申請について 

―申請することの承認 

４．2/1 IMテーブルリーダーの推薦について 

 ―塩尻幹事、岡本（真）青少年奉仕委員長2名について承認 

５．IM7組＆せんばげんきの会 共同事業について 

 ―共同事業にしないことの承認 

６．バリ教育里親事業について 

―詳細は今後詰めることの承認 

７．12月度会計報告 

 ―報告及び承認 

８．その他 

①1/27 クラブ協議会の資料提出依頼 

②インドRC姉妹クラブの打診回答について 

 ―引き続き検討することの承認 

 


